

KIM

DPMPD Kabupaten Tangerang Adakan Lomba Desa 2024, Catet Indikator Penilaiannya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KIM.WEB.ID

May 16, 2024 - 12:41



TANGERANG - Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa (DPMPD) Kabupaten Tangerang mulai melakukan verifikasi lapangan ke sejumlah desa salah satunya desa Lembangsari, Kecamatan Rajeg.

Verifikasi lapangan tersebut dilakukan untuk meninjau kesesuaian penerapan indikator penilaian pada ajang lomba Desa tingkat Kabupaten Tangerang.

Kepala Bidang (Kabid) Administrasi Pemerintahan Desa pada DPMPD Kabupaten Tangerang, Desy Natalia mengatakan tahapan penilaian ekspos dan verifikasi lapangan ini merupakan penentu predikat juara.

"Dalam tahap verifikasi, semua peserta saling berlomba untuk membuktikan kemajuan desanya baik dalam bidang pemerintahan, kewilyahan maupun bidang kemasyarakatan," terang Desy Natalia, Selasa 14 Mai 2024.

Tidak hanya itu, Desy juga mengatakan setiap desa harus mampu membuktikan secara riil mengenai potensi/keunggulan dan inovasi desa yang telah disampaikan pada tahapan ekspose atau pemaparan.

yang paling substansi lanjut Desy semua peserta pada lomba desa harus mampu membuktikan semua dokumen yang sesuai dengan isian pada instrumen pengungkap data yang ada pada aplikasi Epdeskel.

"Baik itu bukti keterisian buku administrasi para perangkat Desa, BPD, Lembaga Kemasyarakatan Desa maupun bukti dokumentasi kegiatan pemerintah Desa," jelasnya.

Dikatakan Desy pada penyelenggaraan Lomba Desa tahun 2024 terdapat sedikit perbedaan dalam pelaksanaan tahapan penilaian, dimana tahapan ekspose atau pemaparan disatukan dengan tahapan verifikasi lapangan.

Dia juga menjelaskan pada tahapan lomba Desa di masing-masing tingkatan, mulai tingkat Kecamatan, Kabupaten, Provinsi hingga nasional terdiri dari beberapa tahapan penilaian diantaranya tahapan administrasi, ekspos pemaparan, verifikasi lapangan, pleno verifikasi lapangan dan penetapan Juara.

"Termasuk penanganan stunting dan penanganan kemiskinan ekstrem yang menjadi isu nasional juga masuk ke dalam bagian penilaian tersebut," pungkasnya.

Sementara Camat Rajeg, Oman Apriaman mengatakan Desa Lembangsari merupakan salah satu Desa terbaik yang ada di wilyahnya maka dari itu pihaknya menunjuk Desa Lembangsari untuk mengikuti lomba desa tahun 2024 mewakili kecamatan Rajeg.

"Harapan kami mudah mudahan Desa Lembangsari dapat menjadi juara dan dapat mewakili Kabupaten Tangerang dalam lomba desa tingkat Provinsi Banten," tandasnya

(Hd)